



## Alumnos de Enfermería aparecen matriculados en Ávila por error

Un fallo informático hace que la ficha de los alumnos refleje la Escuela abulense y no la de la capital

**Judit Calvo**

Un fallo informático es la causa por la que los alumnos de Enfermería de la capital aparecen matriculados en la Escuela de Ávila en su ficha personal. Así lo ha confirmado la directora del centro, Marisol Sánchez, que afirma que es un error al que «le daremos solución

cuanto antes», y apeló a las dificultades que entraña la organización de los alumnos a comienzos de curso. Con el mapa de titulaciones a punto de ser presentado, fueron muchos los alumnos que relacionaron este hecho con la posibilidad de que la Escuela se trasladara a Ávila, aunque Sánchez ha desmentido

de forma tajante esa posibilidad. «Esto ha sido un fallo y nada más, tenemos todos los requisitos para seguir adelante y seguiremos», se pronuncia la responsable. En el caso de la construcción nuevo edificio para la Escuela la directora aún no conoce la fecha de su construcción, «que esperemos sea pronto».



Foto L.O.Z.

Instalaciones de la Escuela Universitaria de Enfermería de la capital.